

Der Pumptrack gewinnt die Abstimmung

Das Freizeitangebot der Gemeinde Ehningen aktiv mitgestalten – dank der Stimmen von über 50 Kindern und Jugendlichen bekommt das geplante Ehninger Trendsportzentrum ein Gesicht.

Am 08. Juli 2022 ergriffen über 50 Kinder und Jugendlichen in Ehningen die Chance, das Ehninger Freizeitangebot mitzugestalten. Anlass hierfür war die Jugendbeteiligung, welche für das geplante Trendsportzentrum am Standort Schalkwiese stattfand. Hierbei konnten alle Kinder und Jugendlichen ab acht Jahren ihre Wünsche und Ideen für die Gestaltung des geplanten Trendsportzentrums einbringen und diese Vorschläger später in einem Ranking anordnen. Den ersten Platz belegte letztendlich ein Pumptrack.

Der Jugendtreff hatte um 16 Uhr für alle Interessierten seine Türen geöffnet. Vor Ort sammelten alle Besucherinnen und Besucher dann bis 17:45 ihre Ideen für die Gestaltung des Trendsportzentrums und hielten diese an einer Pinnwand fest. Damit auch keine Idee ungehört blieb, fand parallel zu der Abstimmung vor Ort auch eine Onlineabfrage statt, welche live im Jugendtreff nachverfolgt werden konnte. Nachdem die Kinder und Jugendlichen zahlreiche Ideen eingereicht hatten, erstellten sie daraufhin gemeinsam ein Ranking mittels einer Abstimmung. Hierfür erhielten alle Anwesenden drei Steine, welche sie in die entsprechenden Glasschalen ihrer Lieblingsideen legen konnten. In der Zwischenzeit wartete auf alle Gäste bis zur Ergebnisverkündung noch eine leckere Überraschung: Bürgermeister Lukas Rosengrün überraschte die Teilnehmenden mit Pizza.

Um 18:45 wurde dann das langersehnte Ergebnis verkündet. Die gesammelten Stimmen ergaben ein eindeutiges Ergebnis: Die Idee eines Dirtpark/Pumptracks gewann am meisten Stimmen. Hierbei handelt es sich um einen geschlossenen Rundkurs mit Wellen, Steilkurven und Sprüngen für Mountainbikes. Die Geschwindigkeit wird beim Fahren hierbei ausschließlich durch Gewichtsverlagerung und gezielte Zieh- und Drehbewegungen aufgebaut. Auf dem zweiten Platz landete ein Trampolinpark. Den dritten Platz belegte eine Skate- und Scooteranlage. Im Anschluss an die Ergebnisverkündung bedankte sich Bürgermeister Lukas Rosengrün bei allen Kindern und Jugendlichen für ihre Begeisterung für das Thema wie auch die aktive Beteiligung und stand für weitere Fragen offen.

„Wir freuen uns sehr über die große Resonanz“, zog Sozialpädagogin Melanie Wolff von der kommunalen Kinder- und Jugendarbeit ein zufriedenes Fazit, „Die Ergebnisse der Jugendbeteiligung werden wir nun im nächsten Schritt dem Gemeinderat vorlegen.“

Kontakt Daten:

Damian Daszko
Referent für Öffentlichkeitsarbeit
Gemeindeverwaltung Ehningen
Königstraße 29
71139 Ehningen
E-Mail:
damian.daszko@ehningen.de
Tel.: (0 70 34) 121 – 128
Mobil.: 01522 603 2000